

# Chicken Run: Evasión en la granja



Título original: Chicken Run Nacionalidad: Reino Unido Idioma: doblada al castellano

**Año:** 2000

Dirección: Peter Lord, Nick Park

**Animación:** Frank Passingham, Tristan Oliver **Guion:** Peter Lord, Nick Park, Karey Kirkpatrick

Producción: Aardman, Pathé,

DreamWorks SKG

Música: Harry Gregson-Williams,

John Powell **Duración:** 84'

## **Sinopsis**

En el gallinero de la Granja Tweedy, la gallina Ginger sueña con tener un espacio más amplio y, sobre todo, con la libertad. Cada día, intenta sin éxito escapar del corral. Sus esperanzas se renuevan cuando un gallo, Rocky, aterriza en el corral. Si Rocky puede enseñarles a volar, serán capaces de huir y conseguir la ansiada libertad.

Un clásico de la animación stop motion, cargada de imaginación, diversión y risas para toda la familia.



Nick Park es director, animador y el creador de importantes producciones de Aardman Animations (estudio en el que se incorporó en 1985), tales como Wallace y Gromit, Creature Comforts, La oveja Shaun o Cavernícola. Ha sido galardonado con cuatro Oscar y cinco premios BAFTA, y nominado a dos Oscar, un Globo de Oro, dos BAFTA y un Emmy.

Peter Lord es director, productor y cofundador del estudio Aardman Animations. Junto a David Sproxton, su amigo de infancia, cumplió su sueño de dedicarse a crear películas animadas. Aunque Aardman se fundó en 1972, no fue hasta la llegada de Nick Park, 13 años más tarde, que el estudio empezó a desarrollar el estilo inconfundible con el que lo identificamos hoy.

Lord ha sido nominado a premio en dos de sus trabajos como director: al Oscar por el cortometraje Adán (1993) y al Globo de Oro y BAFTA por Chicken Run (2000), producción que también presume de ser la película stop motion más taquillera de la historia.









@primerfestivaldecine



¡Participa en el concurso de animación stop motion! Más info, tutoriales y premios aquí:





### ¿Sabías que...?



#### Parodia de una película de 1963

El argumento de Chicken Run se inspira en la película de 1963, *La gran* evasión, sobre la fuga de un grupo de soldados de guerra de un campo de prisioneros alemán. Los directores nunca han tratado de disimular esta influencia, tanto es así que algunas escenas son prácticamente idénticas a la película de acción en vivo, como, por ejemplo, cuando Ginger cava el túnel o cuando hace rebotar la pelota en la celda de aislamiento.



#### Basada en hechos reales

Y ¿por qué gallinas en un gallinero? La idea fue de Nick Park, que, en un ejercicio de nostalgia, recordó que de niño tenía gallinas a las que consideraba sus mascotas. Recordaba, incluso, el nombre de dos de ellas: Ginger y Rocky. Bueno, no sabemos si Rocky era en realidad un gallo o la gallina tenía un nombre más bien masculino...



#### **Material perdido**

En octubre de 2005, un incendio destruyó uno de los almacenes de Aardman Animations. El incendio provocó la pérdida de algunas de las creaciones de Nick Park, como las figuras y decorados utilizados en la película. Algunos de los modelos y escenarios originales de Wallace y Gromit, así como las copias maestras de las películas acabadas, se encontraban en otros espacios y pudieron sobrevivir.



#### 23 años después...

El próximo 15 de diciembre llegará a la plataforma Netflix la película Chicken Run: Amanecer de los nuggets (2023). La secuela de Chicken Run, dirigida por Sam Fell, nos contará qué pasó después de la fuga de la granja Tweedy. ¿Podrán Ginger, Rocky y las otras gallinas seguir disfrutando de la libertad que tanto les costó conseguir?



## Para después del cine...

#### La lucha por la libertad

Chicken Run: Evasión en la granja es una película para reír, pero también para reflexionar sobre los derechos humanos y de los animales.



Encuentra en esta sopa diez palabras relacionadas con la película: personaies. temática. conceptos...



Solución: Vertical. Gallina, pluma, Ginger, volar. Horizontal. Pollo, derechos, libertad, lucha, granja, Rocky











